



UDUMA

Medizinisch-technische Unterstützung für Ost-und Zentralafrika e.V.

gemeinnütziger Verein, VR 13506

Köln, den 27. April 2020

Liebe Freund*innen und Unterstützer*innen von UDUMA,
vor dem Hintergrund der alles beherrschenden Corona-Pandemie möchten wir Sie
über den aktuellen Stand unserer Hilfsprojekte im Ostkongo informieren.



Das neue Transfusionszentrum ist ein wichtiger Schritt, den stetig steigenden Bedarf der Millionenstadt Butembo an Blutkonserven zu decken. Es versorgt alle umliegenden Krankenhäuser der Stadt und der ländlichen Umgebung. Jede Blutspende muss auf HIV, Hepatitis B und C, Malaria und Syphilis getestet und anschließend bei 4° C gelagert werden.

Seit der Inbetriebnahme des neu erbauten Transfusionszentrums in Butembo im Jahr 2019, wenden wir uns voll und ganz unserer neuen Aufgabe zu. Im letzten Jahresbrief hatten wir Ihnen bereits unser Hilfsprojekt für Straßenkinder in Goma vorgestellt. Mit der Unterstützung der Lutherkirche Köln, der KG Ponyhof und zahlreicher Privatspenden schaffen wir Lebensperspektiven für Straßenkinder im Ostkongo.



Der 13-jährige Kevin posiert mit seiner Schultasche vor dem Eingangstor des Büros unserer Partner-Organisation Jericho Foundation in der Provinz-Hauptstadt Goma. Mit Kevin begann unser Engagement für die Straßenkinder im Ostkongo. Tausende von Kriegswaisen vegetieren dort in den Städten, vollständig auf sich gestellt. 2015 fanden wir den damals 9-Jährigen verletzt auf der Straße in Goma vor. Er hatte sich bei dem Versuch, sich etwas zu Essen zu machen, den Fuß mit kochendem Wasser verbrüht. Wir brachten ihn in ein Krankenhaus und übergaben ihn anschließend der Obhut der Organisation Jericho Foundation, die eine Pflegefamilie für Kevin fand. Heute liegen die Schrecken des Lebens auf der Straße hinter ihm. Er ist ein vollwertiges Mitglied seiner neuen Familie geworden und geht seit vier Jahren zur Schule.

Insgesamt haben seit 2016 auf diese Weise 10 ehemalige Straßenkinder ein neues Zuhause gefunden. Dort haben sie genug zu essen und können zur Schule gehen.

UDUMA e.V. • Oberländer Wall 30 • 50678 Köln • Fon 0221 316245 • Fax 0221 321421 • E-Mail:
uduma_ev@yahoo.de • Geschäftsführer: Georg Roloff • Spendenkonto: Bank für
Sozialwirtschaft IBAN DE 17 3702 0500 0008 31 68 00 • BIC BFSWDE33XXX • www.uduma-ev.de

UDUMA

Medizinisch-technische
Unterstützung für Ost-und Zentralafrika e.V.

gemeinnütziger Verein, VR 13506



Seit Covid19 auch in Goma angekommen ist, sind jedoch auch dort die Schulen geschlossen. Auf dem Markt sind die Preise für Lebensmittel dramatisch angestiegen. Zur Soforthilfe stellte UDUMA eine Sonderzahlung bereit. Die Sozialarbeiter unserer Partnerorganisation Jericho Foundation kaufen davon Nahrungsmittel im Großhandel und bringen sie den Familien nach Hause.

Im Ausbildungszentrum der Organisation Jericho Foundation erhalten derzeit 200 Jugendliche eine Berufsausbildung zur Schneiderin, zum Schweißer oder zum Automechaniker.

Von dem gespendeten Geld wurde im vergangenen Jahr eine neue Baracke für die Ausbildung der Mädchen gebaut sowie ein Regendach über der Werkbank der angehenden Kfz-Mechaniker errichtet. Daneben wurden mehrere Nähmaschinen, ein Schweißgerät und ein Stromgenerator angeschafft. Auch die monatlichen Mietkosten für das Ausbildungszentrum werden durch Ihre Spenden mitfinanziert. Gerade erhielt die Nähstube einen Großauftrag von Ärzte ohne Grenzen zur Produktion von Atemschutzmasken für die Bevölkerung der Stadt Goma. UDUMA schaffte hierfür 10 weitere Nähmaschinen an.



In den vergangenen Jahren wurde unser Straßenkinderprojekt maßgeblich aus den Erlösen des Kleinsten Weihnachtsmarkts der KG Ponyhof im Hof der Lutherkirche Köln unterstützt. Wegen der Corona-Pandemie kann der Weihnachtsmarkt jedoch dieses Jahr nicht stattfinden.

Bitte helfen Sie mit, den Verbleib der Kinder in ihren Pflegefamilien zu sichern, indem Sie einen Dauerauftrag über 10 Euro oder mehr auf das Konto der Lutherkirche Köln einrichten. IBAN DE49 3705 0198 0007 702012, Verwendungszweck: Lk Kongo Straßenkinder.

Herzliche Grüße und vielen Dank im Voraus!
Lisa Tepas, Georg Roloff, Dr. Thomas Wolff

UDUMA e.V. • Oberländer Wall 30 • 50678 Köln • Fon 0221 316245 • Fax 0221 321421 • E-Mail: uduma_ev@yahoo.de • Geschäftsführer: Georg Roloff • Spendenkonto: Bank für Sozialwirtschaft IBAN DE 17 3702 0500 0008 31 68 00 • BIC BFSWDE33XXX • www.uduma-ev.de